
 

 

 

 

458553/15 

 Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden 

 Antrag 

 betreffend:  Hybridbus für Linie 1A 

 Die Bezirksvertretung wolle beschließen: 

 Der Magistrat der Stadt Wien ersucht, gemeinsam mit den Wiener Linien den probeweisen Einsatz von 
Hybridbussen, wie sie derzeit auf dem 4A verwendet werden auf der Linie 1A, die derzeit noch mit alten 
gasbetriebenen Bussen betrieben wird vorzusehen. 

 Begründung: 

 Gerade auf dem 1A scheint der Einsatz von Hybridfahrzeugen erfolgversprechend, weil einerseits die im E-
Betrieb geringere Schadstoff- und Lärmentwicklung besonders vorteilhaft ist und andererseits die in Relation zur 
kurzen Fahrstrecke vielen Langsamfahr- und Stehzeiten für diese Antriebsart besonders günstig sein sollte. 

 Ergebnis: in die Wirtschafts-und Verkehrskommission verwiesen 

	


